

Chillán, viernes 24 de noviembre de 2023

Estimadas y estimados Colegas,

Les hago llegar mi resumen de la reunión que tuvimos las cuatro asociaciones de funcionarios de la UBB. Esta reunión fue hoy viernes 24 de noviembre, donde la Rectoría nos ha citado para comunicarnos sobre el retiro del proyecto de paso a planta (encasillamiento) del personal de la UBB y las razones de aquello.

El Rector ha destacado que “para nosotros la gestión no es algo negativo sino que parte del proceso, y el retiro del proyecto de paso a planta, no es algo negativo ya que la solicitud y oportunidad de diálogo y trabajo conjunto de la Contraloría Regional (CR) con un equipo de UBB es algo positivo”. Es por esto que la Rectoría tomó la decisión de retirar el proyecto para trabajar en conjunto entre personas de la UBB y la CR en las observaciones que se han detectado.

Posteriormente nuestra Contraloría nos ha explicado su rol y valora que la CG estén interesados en continuar con este proceso de encasillamiento y abordar diferentes aspectos jurídicos y no jurídicos, esto debido a la frondosidad jurídica, los componentes humanos y las altas expectativas del personal y autoridades de la institución UBB.

La dirección de RRHH complementó que ya están coordinando con profesionales de Contraloría interna y de la Dirección General Jurídica, reuniones periódicas los lunes en las mañanas para abordar prontamente este desafío institucional y mejorar la comprensión del proyecto por parte de la CR.

Después de algunas observaciones y consultas de parte de las asociaciones presentes, el Rector insiste en que debe primar una mirada positiva sobre esta situación y no una mirada negativa. El trabajo conjunto no considera la participación de las asociaciones y será liderado por la Dirección de Recursos Humanos. Además insistió que nosotros no representamos a todos los funcionarios y que por esa razón ellos informarán a toda la comunidad universitaria.

Finaliza que está dispuesto a asistir a todas las reuniones que sean necesarias para informar y responder a las preguntas que existan.

Sin otro particular, le saluda muy cordialmente

Luis Moreno
Presidente
AFAUBB - Chillán